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「ふるさと興し」放談会出席者

◆
川
添
町
長

　

本
日
は
、
こ
の
よ
う
な
ふ
る
さ

と
興
し
放
談
会
を
計
画
し
ま
し
た

と
こ
ろ
、
大
変
お
忙
し
い
中
に
ご

協
力
い
た
だ
き
ま
す
こ
と
に
感
謝

申
し
上
げ
ま
す
。

　

町
政
を
進
め
る
に
あ
た
り
ま
し

て
、
ふ
る
さ
と
の
教
育
、
文
化
、

精
神
的
な
面
か
ら
何
が
長
島
を
支

え
て
き
た
の
か
、
そ
れ
を
ど
の
よ

う
に
後
世
に
伝
え
て
い
け
ば
よ
い

の
か
、
ふ
る
さ
と
教
育
、
郷
中
教

育
的
な
も
の
が
必
要
で
は
な
い
か

と
考
え
て
い
ま
し
た
。
伊
藤
県
知

次
代
を
担
う
子
ど
も
た
ち
へ

継
ぐ
べ
き
も
の
は

　

長
島
町
の
発
展
の
歴
史
・
文
化
・
伝
統
・
言
い
伝
え
等
の
中
で
、
次
代
を
担
う
子
ど
も
た
ち
に
継

ぐ
べ
き
も
の
は
な
に
か
を
語
り
合
う
『
ふ
る
さ
と
興
し
」
放
談
会
が
６
月
13
日
、
役
場
応
接
室
で
開

催
さ
れ
ま
し
た
。
こ
の
会
に
は
、
こ
れ
ま
で
本
町
の
発
展
に
深
く
関
わ
っ
て
こ
ら
れ
た
10
人
と
町
行

政
、
町
議
会
関
係
者
ら
が
出
席
。「
先
人
た
ち
は
、
ふ
る
さ
と
発
展
の
た
め
に
ど
の
よ
う
な
苦
労
を

し
て
き
た
か
」「
長
島
の
未
来
は
ど
う
あ
る
べ
き
か
」「
そ
れ
を
子
ど
も
た
ち
に
ど
う
伝
え
て
い
く
の

か
」
な
ど
に
つ
い
て
意
見
を
交
換
し
ま
し
た
。

　

放
談
会
で
出
さ
れ
た
意
見
・
提
言
は
、
こ
れ
か
ら
の
町
行
政
、
町
教
育
行
政
に
反
映
さ
れ
ま
す
。

　

今
回
出
さ
れ
た
意
見
・
提
言
を
紹
介
し
ま
す
。

特集：『ふるさと興し』放談会

過去と未来について語り合った放談会
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